

El Alcalde Marcos Zaragoza felicita a los jugadores del equipo Huesitos La Vila por su ascenso a la primera división nacional de rugby

El Alcalde ha anunciado que dentro de la estrategia deportiva municipal, se está trabajando en la construcción de un segundo campo de rugby, que convertirá a Villajoyosa en la ciudad del rugby.

El Alcalde Marcos Zaragoza ha recibido esta mañana a los jugadores, staff y miembros de la junta directiva del Club de Rugby La Vila para felicitarles por su recién ascenso a la primera división nacional. En el encuentro, el Alcalde ha entregado una insignia de plata de la ciudad a cada uno de los jugadores, así como a los miembros del staff, como muestra del reconocimiento, admiración y apoyo del pueblo de Villajoyosa. “Villajoyosa es una ciudad que apuesta por el deporte y por el rugby, el Club de Rugby La Vila es una referencia del rugby nacional y el Ayuntamiento va a ser el principal partner que va a tener Huesitos La Vila”. Han recibido la insignia de plata de manos del Alcalde los jugadores Kico Bou, Gastón Demergasso, Diego Levin, Diego Del Castillo, Javier González, Miguel Meyer, Joan Tudela, Paco Martínez, Tomas Lamberti, Javier Carrión, Fran Marín, Fede Rosales , Leandro Rivero, Jaume Llinares, Tomas Etcheverry, Jaime Ortega, Gerard Blasco, Francisco Ferreyra, Rocco Michelin, Pedro Chechile, Santiago Gómez, Juan Vicente Llorca, Oscar Muñoz, Mauricio Jara, Alejandro Paz, Rodrigo Lacoste, Franco Salice, Gonzalo Paulin, Leo Bouin, Adrián Delgado, Álvaro Oblanca, Juan Ignacio Vinaches y Franco Cagnolo, de los que una decena son vileros. El Alcalde también ha condecorado al entrenador Hernan Quirelli y al presidente del club, Guillem Carrión. Zaragoza ha destacado el talento y la dedicación de cada uno de los jugadores por la gran temporada y el gran triunfo conseguido al volver a la división de honor nacional. “Sois ejemplo de entrega, de constancia, de trabajo en equipo y de superación. Sois el orgullo de La Vila y este equipo de gobierno os está apoyando desde el inicio de la legislatura para crear la ciudad del rugby, organizar competiciones internacionales como La Vila International Rugby Cup, celebrada con gran éxito en noviembre, y porque seáis un referente deportivo que consiga llevar el nombre de La Vila a cualquier rincón del mundo. Cuando vosotros jugáis en el campo, juega el pueblo de La Vila”. Además, el Alcalde ha anunciado que “ya tenemos un primer boceto

para construir un segundo campo de rugby con el que vamos a crear la ciudad del rugby, de manera que Villajoyosa se convierta en una ciudad referente de este deporte a nivel nacional e internacional en cuanto a instalaciones”. Por su parte, el concejal de Deportes, Peyo Lloret, ha afirmado que este es “un ascenso más que merecido después de la gran temporada jugada y después de ese intenso y duro partido, en el que yo tuve la suerte de acompañaros el pasado domingo en Las Rozas. Nos sentimos muy orgullosos de vosotros. Porque La Vila es rugby en mayúsculas y lo es gracias a vosotros”.

El equipo Huesitos La Vila consiguió el pasado domingo 12 de mayo volver a formar parte de la división de honor, tras ganar la final del «play-off» a Industriales Las Rozas en su campo y conseguir una plaza en la máxima categoría del rugby nacional.

En el acto de recepción, que se ha celebrado en el salón Don Pedro de la finca La Barbera y al que han asistido miembros de la Corporación municipal y representantes de diversos clubes deportivos locales, han intervenido también entrenador senior Fallu Quirelli y el presidente del club Guillem Carrión. Este jueves, el Alcalde Marcos Zaragoza y el concejal de Deportes, Peyo Lloret, acompañarán al club vilero a Valencia, donde serán recibidos y felicitados por el President de la Generalitat, Carlos Mazón.

Noticia publicada el 20 de Mayo de 2024

Fuente:Fuente propia

Categoría:Deportes.

